
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 27 mars 2025 

Approuvé au CÉ du 3 juin 2025 

  

  

  

CE-2425-061 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance.  

 

 CE-2425-062 VÉRIFICATION DU QUORUM  

  Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum.  

PARENTS        

COLLIGNON, Delphine ☐ 

 

DUFORT, Chantal (par TEAMS) ☒  

COULOMBE, Isabelle ☒ 

 

RIOBÉ, Céline ☒ 

DUBÉ, Nathalie ☒  SYLVESTRE, Jean-François ☐ 

MEMBRES DU PERSONNEL       

BERTRAND, Carolle ☐  COLL, Joanie ☒ 

 

BOUDREAU, Lorianne ☒  TAPP, Faye ☒  

DUBOIS, Evelyne ☒  COTTON, Vicky ☐ 

ÉLÈVES      

CHIASSON, Vincent ☒  CÔTÉ, Émile ☒  

COMMUNAUTÉ      

Dupuis, Jean-Yves ☒   ☐  

DIRECTION 

Boulay, Steve 

Directeur  

☒  BROCHU, Karine 

Directrice adjointe 

☒  

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 

 



 

CE-2425-063 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 30 janvier 2025 

5. Rapport des élèves 

6. Questions du public 

7. Suivi budgétaire 

8. Plan de lutte CVI 24-25 

9. Calendrier scolaire 25-26 

10. Organisation scolaire 25-26 

11. Consultation – Code de vie 25-26 

12. Sondage aux élèves 

13. Rapport de la présidente 

14. Rapport de la représentante au comité de parents 

15. Rapport du personnel 

16. Rapport de la direction 

17. Rapport de correspondance 

18. Questions du public 

19. Questions diverses 

19.1 Voyages étudiants 2026 

19.2 Critères de sélection pour les directions d’école 

19.3 Télécommunautaire 

20. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter l’ordre du jour tel que 

 présenté. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 



 

CE-2425-064 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 30 JANVIER 2025 

1. Exemption de lecture 

Il est proposé par Mme Isabelle Coulombe et résolu d’approuver l’exemption de 

lecture.  

On demande d’effectuer une spécification au point CE-2425-049 soit celle d’ajouter 

que la demande de licence est pour effectuer un tirage. 

2. Adoption  

Il est proposé par M. Émile Côté et résolu d’adopter le procès-verbal de la rencontre 

du 30 janvier 2025.    

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-065 RAPPORT DES ÉLÈVES 

• Le comité étudiant a déposé un projet de menuiserie avec le Carrefour jeunesse emploi 

(970 $). Grâce à cette subvention, les élèves réalisent différents projets de menuiserie 

qui resteront dans l’école.  

 

• JF futsal a gagné la médaille d’argent à leur dernier tournoi.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-066 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-067 SUIVI BUDGÉTAIRE 

  La direction effectue un suivi budgétaire. Le budget est équilibré d’ici la fin de l’année.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-068 PLAN DE LUTTE CVI 24-25 

La direction présente les actions de l’école relativement au plan de lutte contre la violence 

et l’intimidation 2024-2025. Une évaluation du plan de lutte sera effectuée et présentée 

aux parents à la fin de l’année scolaire. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-069 CALENDRIER SCOLAIRE 25-26 

  Le calendrier scolaire a été envoyé par courriel à tous les membres du CÉ. 

_____________________________________________________________________________________ 



CE-2425-070 ORGANISATION SCOLAIRE 25-26 

  Si la tendance se maintient, il y aura 4 groupes en sec. 1, 4 groupes en sec.2, 4 groupes 

 en sec.3, 4 groupes en sec.4 et 3 groupes en sec. 5. Classes d’adaptation scolaire : 

 CAF, PCA, FPT et  FMS. 

__________________________________________________________________________________ 

CE-2425-071 CONSULTATION – CODE DE VIE 25-26 

  Nous aurons un parent pour participer au groupe de consultation du code de vie.  

Il est proposé par Mme Céline Riobé et résolu d’adopter que Mme Isabelle Coulombe 

représente les parents au groupe de consultation du code de vie.  

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-072 SONDAGE AUX ÉLÈVES 

 La direction de l’école suggère aux membres du conseil d’effectuer un sondage, via la 

plateforme TEAMS, pour mesurer le bien-être des élèves à l’école. Mme Isabelle 

Coulombe souligne que l’utilisation de TEAMS pourrait compromettre la sécurité des 

données recueillies. Le secrétaire général sera contacté à ce sujet.  

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’approuver cette démarche à la suite 

de la vérification. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-073 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

  Il n’y a pas eu de rapport à présenter aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-074 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

  Rapport de la représentante au comité de parents (27-03-2025) 

  Rencontre 11 février 

  Nous n’avions pas quorum, mais avons néanmoins échangé sur divers sujets. 

1.  La faisabilité d’avoir de l’enseignement virtuel pour les cours d’anglais au primaire 

avec soutien en classe afin de pallier le manque de profs d’anglais dans certaines 

écoles. 

2. La possibilité d’avoir une certaine uniformité sur les aides pour les jeunes ayant des 

besoins particuliers tels les élastiques pour pattes de bureau, coussins 

proprioceptifs, lézards lourds, etc. 

 

 



CE-2425-074 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS (suite) 

 

  Rencontre du 11 mars 

 Katia Gagnon, directrice de l’adaptation scolaire et des services éducatifs 

complémentaires, est venue présenter les avancées du comité EHDAA. 

1. Pas de représentant pour le CP; 

2. Gens très engagés, leur objectif est la visibilité; 

a. Dépliant PI; 

b. Mise à jour section EHDAA site du CSSCC; 

3. Projet partenariat MRC Côte-de-Gaspé / Camps de jour; 

a. Partage des stratégies qui fonctionnent bien; 

b. But : outiller les moniteurs/monitrices; 

4. Élaboration d’un cadre de référence pour attribution des services selon les besoins 

en établissant des portraits d’enfant et non selon les codes (diagnostics). 

 Le CP souhaite questionner dans un prochain CP le directeur des ressources 

financières afin de mieux comprendre l’octroi des services. 

  Service de garde : Comment aider à financer des services dans les services de garde? 

 Les enfants ne retournant plus à la maison (arrêt du transport sur heure du midi), il y a 

de plus en plus de besoins spécifiques. Besoin de TES également en service de garde. 

  Le CP aura un kiosque/présentoir afin de faire des présentations dans les écoles. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-075 RAPPORT DU PERSONNEL 

   Les membres du personnel nous partagent les points suivants : 

• Préparation d’examens du Ministère; 

• Beaucoup d’activités; 

• Tournoi provincial de volleyball; 

• Voyage des finissants à Toronto à Pâques. 

______________________________________________________________________________________ 

  



 CE-2425-076 RAPPORT DE LA DIRECTION 

   L’équipe de direction informe des points suivants : 

• Nos élèves se sont bien illustrés dans différents sports (Impérial, hockey, karaté, 
patinage artistique, ski, natation, etc.); 

• Expérience positive de nos élèves de secondaire 1 qui ont été au tournage 
d’Hiveraganza. Nous avons reçu d’excellents commentaires de la part de l’équipe 

de tournage. Ils ont été de fiers représentants de la Gaspésie;  

• Équipes collaboratives : il y a plusieurs rencontres régulières;  

• 65 caméras seront installées dans l’école; 

• Il reste 3 journées pédagogiques flottantes (4 avril, 22 avril et 16 mai). 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-077 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

  Il n’y a pas eu de correspondance à transmettre aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-078 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-079 QUESTIONS DIVERSES 

 19.1 Voyages étudiants 2026 (pour les finissants) :  Collaboration avec une agence 

de Gaspé pour les destinations à venir. Mme Céline Riobé propose que l’école débute 

des démarches pour un voyage. 

  19.2 Critères de sélection pour les directions d’école : Le CÉ peut soumettre des 
 critères de sélection pour les directions d’école. Tous les critères semblent pertinents.  
Les membres préféreraient une grille graduée ou l’on pourrait y ajouter des commentaires 
à la grille offerte.    
 
  19.3 Télévision communautaire : M. Jean-Yves Dupuis suggère qu’un prochain CÉ 

soit diffusé sur les ondes de la télécommunautaire. Les membres discutent de cette 

possibilité, mais n’iront pas de l’avant avec cette idée. M. Boulay propose que des 

projets d’élèves soient mis de l’avant via ce média.  

__________________________________________________________________________________ 

  



CE-2425-080 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  Il est proposé par Mme Evelyne Dubois et résolu que la séance soit levée.  

Il est 20 h 18.       

 

 

          

Nathalie Dubé, présidente 

Karine Brochu, secrétaire de l’assemblée  


